

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA:
La farmacéutica Merck, con un total de mil 300 empleados repartidos entre sus oficinas y su planta de Naucalpan, Estado de México, celebrará este año su 350 aniversario recibiendo un premio internacional como una de las empresas de empleadores globales más importantes del mundo por parte del Top Employer Institute, un organismo independiente que asegura que dicha compañía es un empleador excepcional en lo que respecta al desarrollo de talentos, gestión de rendimiento y planificación de carrera y sucesión.